

Betriebliche Altersversorgung

bAV-Konzepte

Mit einem klar strukturierten Informations- und Beratungsprozess wird regelmäßig eine überdurchschnittliche Durchdringungsquote der bAV in den Betrieben erreicht.

Das Thema der betrieblichen Vorsorge sollte gleichzeitig aus unterschiedlichen Perspektiven betrachtet werden. Nur wenn Arbeitgeber- und Arbeitnehmer-Sicht gleichermaßen berücksichtigt werden, lassen sich die großen Chancenfelder für Unternehmen und Mitarbeiter gezielt und effizient realisieren. Die [>>betriebliche Altersversorgung](#)